

Compte Rendu Assemblée Générale

Association TouCaen Roller

Jeudi 21 octobre 2021

Lieu : Maison de Quartier Centre de Caen

Début de la réunion : 20H15

Adhérents au 21/10/2021 : 84 (Quorum : 28)

Nombre de présents : 18 adhérents (incluant représentants légaux de mineurs).

Nombre d'adhérents représentés (pouvoirs distribués) : 29

Il y a donc 47 adhérents présents ou représentés.

Le quorum étant atteint, les co-présidents ouvrent la séance.

Ordre du jour :

1. Approbation du Compte rendu de l'Assemblée générale du 15 octobre 2020 (disponible sur notre site internet),
 2. Présentation de l'équipe pédagogique, du programme des cours - passage des roues,
 3. Présentation des Randonnées du mardi,
 4. Présentation des activités effectuées au cours de la saison 2020/2021 et des projets pour la saison 2021/2022,
 5. Présentation du rapport moral,
Vote.
 6. Présentation et approbation des comptes clos au 31/08/2021 et du budget pour la saison 2021/2022.
Vote.
 7. Élection des membres du Comité Directeur.
 8. Questions diverses.
-

Jérôme et Pauline animent la soirée.

Delphine et Laëtitia sont les secrétaires de séance.

1. APPROBATION DU PV ASSEMBLEE GENERALE DU 15/10/2020

Le PV de l'Assemblée Générale du 15 octobre 2020 est adopté à l'unanimité.

2. PRÉSENTATION DE L'ÉQUIPE PÉDAGOGIQUE, DU PROGRAMME DES COURS, PASSAGE DES ROUES

Jérôme et Julien présentent l'organisation des cours de la saison dernière.

Les cours ont été dispensés lors de la saison 2020/2021 par 3 initiateurs: Jérôme, Julien, Raphaël, ils ont leur Brevet d'Initiateur Fédéral. Il y avait également 1 aide initiateurs : Romain.

A cause des contraintes sanitaires liées au Covid-19, le dernier cours en salle de la saison a eu lieu le mardi 13 octobre 2020.

Avec l'annonce du couvre-feu dans un 1er temps, nous avons songé à organiser des randonnées et des cours en petits groupes à l'extérieur pour respecter le protocole du moment. Cela n'a pas pu se faire car le couvre feu est arrivé après les vacances de la Toussaint.

En novembre, nous avons proposé des visios thématiques:

- A vos marques, prêts, **venez nettoyer vos rollers** avec Raphaël : mardi 10 et samedi 14 novembre
- **Foire aux questions** sur le thème "**Comment choisir ses rollers ?**" avec les conseils avisés de Julien : mardi 17 et samedi 21 novembre
- Séance sportive en baskets animée par Jérôme pour **se maintenir en forme** : mardi 24 et samedi 28 novembre
- On chausse de nouveau les baskets et **on garde le rythme** avec Camille : mardi 1er et samedi 5 décembre

Ces visios ont permis à quelques adhérents de continuer à échanger. On regrette la faible participation, ce qui n'a pas incité à poursuivre ce mode de fonctionnement. Seulement 15 personnes (codir compris) ont participé à ces visios.

Fin mai, les cours ont pu reprendre en extérieur.

Jérôme et Julien ont proposé sur 3 week-ends (du 22 mai au 6 juin), des séances en plein air les samedis et dimanches, puis des séances plus accès randonnée ont eu lieu les mercredi 9 et samedi 12 juin

Jérôme présente les roues.

Le 18 octobre 2020, nous avons organisé une session de rattrapage "passage des roues jaunes, vertes et bleues" aux adhérents de l'année 2019/2020, le passage de roues ayant été annulé en mars 2020. 6 adhérents étaient présents pour passer 12 roues (5 Jaunes, 4 Vertes, 3 "Bleues". Taux de réussite : 100%)

Jérôme, Julien et Raphaël ont encadré cette matinée.

Le passage des roues du mois de mars 2021 pour les adhérents de l'année 2020/2021 n'a pas pu avoir lieu à cause des restrictions sanitaires et des fermetures de salles.

Pour la saison 2021/2022, l'équipe pédagogique dit "au revoir" à Raphaël qui a souhaité arrêter d'enseigner le roller. Il est remercié chaleureusement pour son implication depuis 2011 pour apprendre le roller aux adhérents plus particulièrement au groupe des débutants.

Les initiateurs de la saison 2021/2022 sont donc Jérôme, Julien avec toujours en aide-initiateurs Romain.

L'effectif se réduit de saison en saison, nous espérons trouver de nouveaux volontaires.

3. PRÉSENTATION DES RANDONNÉES DU MARDI

Pauline présente les randonnées du mardi proposées aux adhérents la saison dernière.

Pour la saison 2020/2021, il avait été décidé pour permettre aux adhérents ayant des contraintes familiales ou professionnelles de profiter des différents types de randonnées, d'alterner les semaines de randonnées tremplin / randonnée sportives/loisirs après chaque vacances scolaires.

- la randonnée loisir, qui permet de se lancer sur des randonnées sans grande difficulté de 12 à 18 kms.
- la randonnée sportive, où le nombre de kilomètres (20 à 25 kms) et les difficultés de parcours sont plus importants.
- la randonnée tremplin, qui va à un rythme plus soutenu que la randonnée loisir avec un peu plus de difficultés et de kilomètres.

Seulement 4 randonnées ont pu avoir lieu en début de saison 2020/2021.

A cause des contraintes sanitaires liées au Covid-19, il n'y a pas eu de randonnées au sein du club entre le 13 octobre 2020 et 18 avril 2021. En avril, en raison de la présence du couvre feu, nous avons proposé des randonnées aux adhérents le dimanche matin. Ces randonnées étaient sur inscription et avec un nombre limité de participants (5 ou 11 par rando en raison de l'interdiction des regroupements de plus de 6 personnes). Dernière contrainte, le respect du périmètre 10km. Il a donc fallu alterner les parcours au nord et au sud de Caen afin de satisfaire le plus grand nombre. 17 adhérents habitant au plus près de Caen ont ainsi pu bénéficier de ces randonnées.

Dès le passage du couvre-feu à 23h le 9 juin 2021, les randonnées du mardi soir ont repris avec un rendez-vous devant la Halle des Granges et un départ anticipé de 30 minutes afin que chacun puisse être rentré chez lui pour 23h. La "vraie" rando de reprise semblait attendue puisque 14 randonneurs ont chaussé ce soir-là!

Des randonnées techniques devaient être organisées avec le concours des initiateurs pour proposer des exercices en extérieur et faire le lien entre les cours en salle et les randonnées. Cela n'a pas pu se faire. A voir avec l'équipe initiateurs si cela pour être reporté pour cette saison.

4. PRÉSENTATION DES ACTIVITÉS EFFECTUÉES AU COURS DE LA SAISON 2020/2021 ET DES PROJETS POUR LA SAISON 2021/2022

4.1. Les animations cours/rando lors des séances hebdomadaires

Delphine présente les animations organisées tout au long de l'année pendant les séances du mardi et du samedi pour les adhérents du club.

- Rando pique-nique on the beach le 20 septembre 2020.
Le pique nique de fin de saison 2019/2020 n'ayant pu se tenir, il a été proposé aux adhérents de se retrouver en septembre pour pique niquer à la plage après quelques kilomètres de roller sur le chemin de halage entre Caen et Ouistreham.
Le succès fut assez limité avec 17 participants dont plus de la moitié de staffeurs.
- La randonnée de Noël - Elle était programmée le 15 décembre 2020- Elle n'a pas eu lieu à cause des contraintes sanitaires.
- Le traditionnel pique-nique de fin de saison devait avoir lieu le mardi 6 juillet 2021.
C'est un moment où chacun apporte et partage quelque chose à manger, c'est l'occasion de discuter des derniers événements roller et des vacances à venir.
Le pique nique pouvait donc avoir lieu, mais chacun devait apporter son propre repas pour respecter au maximum les préconisations sanitaires. Malheureusement, la soirée a été annulée à cause de la météo.

Des animations seront reconduites sur la saison 2021/2022, mis à part le pass sanitaire en vigueur, rien d'autre ne devrait nous contraindre.

La randonnée de Noël aura lieu le mardi 14 décembre. Nous devrions pouvoir refaire des cakes/crêpes party. En 2022, le pique-nique devrait avoir lieu le 29 juin 2022.

4.2. Les randonnées publiques

Présentation par Pauline.

Au début de la saison, 3 randonnées publiques étaient programmées:

- Le vendredi 30 octobre 2020 : la randonnée Halloween (tous niveaux)
- Le dimanche 22 novembre 2020 : la randonnée Concorde (niveau confirmé)
- Le vendredi 4 décembre 2020 : la randonnée Téléthon (tous niveaux)

La randonnée Halloween a été annulée quelques jours avant à cause des contraintes sanitaires annoncées. Malheureusement la saison 2020/2021 est une année blanche pour les randonnées publiques.

Pour la saison 2021/2022, 3 randonnées publiques sont déjà programmées:

- Le vendredi 29 octobre 2021 : la randonnée Halloween (tous niveaux)
- Le dimanche 21 novembre 2021 : la randonnée Nintendo (niveau confirmés)
- Le vendredi 3 décembre 2021 : la randonnée Téléthon (tous niveaux)

4.3. Les projets club pour la saison 2021/2022

La saison 2020/2021 est également une année blanche en termes d'évènements club.

C'est pourquoi nous souhaitons pour la saison 2021/2022 innover pour partager encore plus que d'habitude des moments conviviaux.

Le week-end Voie Verte en Champagne

Pauline présente l'évènement.

Depuis 2 ans, il n'y a plus de weekend voie verte organisé par le club (à cause des contraintes sanitaires toujours). Ce weekend remplace l'ancien weekend en Bretagne puis en Haute-Normandie.

Cette année, nous proposons d'en organiser un du 26 au 29 mai 2022 (weekend de l'ascension).

Celui-ci est à destination des adhérents et de leur foyer. Il est possible de participer en roller ou en vélo. La distance maximale proposée sur l'ensemble du séjour est de 202 km à diviser en tronçon de 30 à 60 km par jour. Cela se déroulera dans la Marne et l'Aube: lac du Der et lac de la forêt d'Orient

Plaisir de rouler: 5/5

Attrait touristique: 3 / 5 - le weekend proposera des visites touristiques

Difficulté globale: 1 / 5

L'objectif de ce weekend est de motiver les adhérents autour de notre activité principale: la randonnée!

Un questionnaire va être envoyé pendant les vacances de la Toussaint afin de voir si nos adhérents seraient intéressés par ce nouvel évènement. Nous devons avoir un minimum d'inscrits pour envisager sa faisabilité.

Les Randonnées Entre Terre et Mer

Laëtitia présente l'évènement.

Cela fait plusieurs années que nous proposons une randonnée entre Terre (la voie verte de la Suisse Normande) et Mer (Ouistreham/Colleville). Cette randonnée est ouverte à tous car nous proposons différents parcours de 15 à 118 km. L'organisation est faite de façon à ce que tout le monde puisse se pique-niquer ensemble. La date et les modalités des parcours pour 2022 restent à définir.

Les Rollers de la Liberté

Delphine présente l'évènement.

Cet évènement est Co Organisé avec Le Comité d'Organisation des Courants de la Liberté.

L'édition 2021 n'a pas eu lieu.

La course consiste à réaliser le maximum de tours sur un circuit fermé et sécurisé d'environ 2kms pendant 2 heures. Le circuit se situe entre le parc des expositions et le stade Héлитas, il est accessible au plus grand nombre puisqu'il est 100% plat, seul le bitume peut en freiner certains...

La mobilisation de bénévoles du club est indispensable pour la tenue de cet évènement.

La date de l'édition 2022 est fixée au 11 juin. A suivre car il est fort probable que cela soit une autre date.

Ateliers flocage

Suite à l'augmentation du prix du flocage des T-shirt, le club a décidé d'investir dans une machine à découper et dans une presse afin de proposer, dans le futur, des T-shirts (et autres) à un tarif plus accessible aux adhérents.

Des ateliers seront proposés aux adhérents au cours de la saison sportive. Le premier à venir concerne les T-shirt club. Par la suite, il sera possible de créer des éditions spécifiques pour la participation à des évènements.

4.4. Les évènements extérieurs auxquels les adhérents pourraient participer en 2021/2022

La saison 2020/2021 est également une année blanche en termes d'évènements roller extérieurs.

Nous allons plus que jamais inciter nos adhérents 2021/2022 à participer à des épreuves de roller à travers la France. Laëtitia, notre co-présidente est déjà fort motivée, puisqu'elle est inscrite au Marathon de grands crus à Dijon le 17 octobre prochain.

Les courses d'endurance

Laëtitia présente en quoi consiste les courses d'endurance roller. Elle liste des courses auxquelles des adhérents pourraient être susceptibles d'avoir envie de participer.

Le Marathon Roller de Paris - dimanche 19 septembre 2021

Quelques TouCaen s'étaient inscrits au début de l'été. Courant juillet, l'organisation a annoncé l'annulation de l'évènement à cause de la présence d'un évènement accueillant beaucoup plus de participants à la même date.

4H d'Etelles

Date reportée puis annulée en raison des restrictions sanitaires, des TouCaen étaient motivés pour y participer.

Les 24h du Mans

La 20ème édition vient d'être annoncée pour les 9 et 10 juillet 2022..

Une équipe du club inscrite en 2020 a reporté son inscription pour 2022 si elle est disponible à la date annoncée.

Grol Race

24h sur la presqu'île de Quiberon le week-end du 11 et 12 juin 2022. Des TouCaen pourraient être intéressés pour participer à la prochaine édition.

Rollathlon 100

3 adhérents étaient déjà inscrits (report de 2020), cela aurait été la première fois que des adhérents du club y auraient participé. C'est une randonnée sportive classée noire. Elle a lieu entre l'Ain, la Savoie et la Haute Savoie. Il faut faire 103km en moins de 6 heures (des barrières horaires sont à respecter). Il y a également une version à 67kms. 80% de la randonnée s'effectue sur route et 20% sur la ViaRhôna. La prochaine édition aura lieu le dimanche 19 juin 2022.

Il y a également des courses roller de 6H telles que les 6H de Paris, les 6H de Sainte Adresse , les 2x6H de la Faute Sur Mer, pour ne citer que les plus proches de Caen...

Les randos vertes FFRS

Des randonnées labellisées par la FFRS sont proposées à travers la France. Les randonnées sont classées en fonction de leur niveau de difficulté. Le calendrier des randos vertes sera présenté aux adhérents en temps voulu.

A ce propos, un petit groupe de TouCaen Roller a participé le 3 octobre dernier à la Rando Verte FFRS Loire-Estuaire de 65kms à côté de Nantes.

4.5. Formations

Avant la crise sanitaire de mars 2020, 2 formations étaient en cours d'organisation, de réflexion.

- Une formation secourisme (PSC1) pour les initiateurs, animateurs randos et quelques staffeurs
- Une formation staffeur (organisée via la FFRS). Afin de former les staffeurs actuels et d'en motiver de nouveaux.

Nous devons réfléchir si pour la saison 2021/2022, nous pouvons mettre en place ces formations.

4.6. Site internet et réseaux sociaux

Nicolas nous fait une présentation des outils de communication existants autre que les mails envoyés aux adhérents au fil de la saison.

- Le site internet développé par Benjamin G. Il reste toujours certains articles à agréments.

Un forum accessible depuis le site internet a été développé au début de l'été par Benjamin. Il a pour but de vous faire échanger les adhérents sur les randonnées du mardi, des sorties roller en dehors des créneaux officiels. Il peut permettre d'organiser des covoiturages pour partir sur des événements extérieurs, de vendre des rollers,...

Nous devons en faire la promotion auprès des adhérents afin d'en faire un point fort de la vie du club.

- La page Facebook du TouCaen Roller compte 840 abonnés. C'est Nicolas qui alimente la page la majorité du temps.

5. PRÉSENTATION DU RAPPORT MORAL

Rapport moral réalisé et lu par Hortense et Nicolas.

Oyé Oyé braves gens, veuillez prêter l'oreille au récit philosophique de votre serviteur !

Il était une fois dans une province de l'ouest, un écuyer nommé Guillaume et sa gentille dame Mathilde, qui vivaient de très beaux jours avec leurs enfants. Cette contrée, qu'on appelait Rollerie, en raison de ses rouages favorables, accueillait bon nombre d'individus et de curieux.

Mais malheureusement, au pays des cœurs vaillants, la population fut victime d'une année noire... Beaucoup de peur, de découragement, de pertes. Le territoire subit les ravages d'une maladie que l'on nommait démotivation !

Et pourtant, rien ne laissait présager cette conséquence... En effet, Guillaume, Mathilde et leur peuple avaient construit des fondations solides depuis quelques années et de nouvelles perspectives étaient d'ailleurs envisagées. Ils avaient tous ensemble construit une place forte avec des vertus durables comme la générosité, la bienveillance, le partage et des bases stables telles que l'apprentissage, la pratique et la pédagogie.

Cette triste maladie avait affecté trop de monde au fil des mois et les conséquences furent déchirantes. Des projets en dents de scie, stoppés sans cesse, des incompréhensions, un manque de relations humaines, des liens sociaux qui s'effiloquent, de la lassitude ou de l'écoeurement, les sentiments étaient atteints et le mental au plus bas.

Malgré tout, ce qui faisait la force de ce village et de ses habitants, c'était le cœur, c'était la vie ! Marre de subir, il fallait reprendre la Rollerie par les roues !

Car oui, il y avait toujours ces âmes nobles, pleines de ressources qui gravitaient autour de cette contrée. Il fallait simplement les rassurer, les mobiliser, les encourager pour que celles-ci impulsent une nouvelle dynamique et reprennent espoir. Fort heureusement, il y avait de gros bras, des cerveaux riches et des troubadours de folie dans cette population. De quoi s'enorgueillir d'un avenir plus radieux où chacun pouvait apprendre de l'autre, et tout cela, en toute humilité.

C'est ainsi que Mathilde et Guillaume allèrent de l'avant pour s'enrichir des idées du peuple en ouvrant ainsi la Foire aux bonnes initiatives. Une campagne participative à base d'idées, d'évènements et bien-sûr de bonnes volontés pour éviter la catastrophe et la disparition de la citée, du royaume, de la Rollerie. C'était si évident mais pas forcément si simple... il aura fallu un peu de temps et surtout beaucoup d'abnégation pour s'en convaincre.

La maladie hante encore certaines âmes évidemment, mais malgré tout la solidarité et l'entraide les sauvera c'est certain. Intégrer ce royaume c'est un peu comme une potion magique, ça vous transcende, ça vous donne courage, confiance et force ! Nul besoin de talent ni de jugement mais juste un peu de temps. Chaque villageois contribue par sa joie à faire avancer la contrée. Grâce à cet état d'esprit, la forteresse se renforcera et s'élèvera toujours plus haut !

Vous avez rêvé d'un monde nouveau, nous vous donnons la possibilité de le créer et de le façonner. Nous avons la chance de pouvoir bouger les lignes et de faire évoluer les enjeux sociétaux. Emparons-nous de cette envie populaire, pour nous rassembler, créer et profiter d'un avenir commun et heureux ! Ne nous résignons pas, l'associatif c'est l'envie, c'est la vie. Ne nous laissons pas ramollir, soyons acteurs et vivons. Non, ceci n'est pas un conte de fée mais bien notre réalité.

Le rapport moral est soumis au vote et il est approuvé à l'unanimité.

6. PRÉSENTATION DES COMPTES

Jérôme présente le compte de résultat et le bilan pour la saison 2020/2021 et le budget prévisionnel pour la saison 2021/2022.

Compte de résultat au 31/08/2021

CHARGES	31/08/2021	31/08/2020	PRODUITS	31/08/2021	31/08/2020
Edf	208	403			
T-Shirt et sweat club + flockage	344	797	T-Shirt - Sweat	451	585
Variation de stocks	113	-89			
Matériels pédagogique, rando,vie associative		26	Subventions	900	900
Matériels informatiques et de bureau	743				
Petites fournitures administratives et pharmacie	180	377	Cotisations club	1 553	2 140
Passage des roues	85				
Assurance	233	128			
Soirée Club / AG	100	-56			
Evénements - randonnées		600			
Dons roller de la liberté		144			
Internet / Tél / Timbres	95	161			
Cotisations FFRS	425	308			
Adhésion FFRS, LBNRS, CDRS14	156	154			
Redevance fréquence radio	126	127			
Charges diverses de gestion	20	66	Produits divers de gestion		
Commissions bancaires / ancv	39	46	Intérêts livret bleu	19	24
Valorisation bénévolat	157	708	Valorisation bénévolat	157	708
Résultat bénéficiaire	56	457	Résultat déficitaire		
Total Charges	3 080	4 357	Total Produits	3 080	4 357

Les cotisations sont en baisse de 27%. Il y a eu moins d'adhérents en 2020/2021 du fait du covid encore très présent à la rentrée sportive n'incitant pas forcément la population à s'inscrire.

Dans le poste "achat de matériels informatiques et de bureau" sont incluses l'imprimante et la presse achetées pour réaliser nous même le flockage des vêtements club à partir de la saison 2021/2022.

Les comptes clos au 31/08/2021 dégagent un résultat bénéficiaire de 56 €.

Bilan au 31/08/2021

ACTIF	31/08/2021	31/08/2020	PASSIF	31/08/2021	31/08/2020
Parts Crédit Mutuel Normandie	15	15	Report à nouveau	5 039	4 583
			Résultat de l'exercice	56	457
Actif immobilisé	15	15	Fonds associatifs	5 096	5 039
Stocks	551	664			
Produits à recevoir		202	Charges à payer	250	170
Trésorerie	4 780	4 085			
Charges constatées d'avance		243			
Actif circulant	5 331	5 194	Dettes	250	170
Total Actif	5 346	5 209	Total Passif	5 346	5 209

Budget prévisionnel saison 2021/2022

Ressources	Budget 2020/2021	Réalisé 2020/2021	Ecart réalisé / Budget	Budget 2021-2022
Cotisations club	1 600,00	1 552,77	- 47,23	1 560,00
Subventions et dons	900,00	900,00	-	900,00
Ventes T-Shirt - sweat - gobelet - badges	800,00	450,50	- 349,50	550,00
Produits financiers	25,00	19,17	- 5,83	20,00
Autres produits de gestion	10,00		- 10,00	10,00
Total Ressources	3 335,00	2 922,44	- 412,56	3 040,00
EDF	230,00	208,49	- 21,51	200,00
Redevances talkies walkies	130,00	126,00	- 4,00	126,00
Matériels et fournitures	700,00	923,50	223,50	480,00
Achats T-Shirt et sweat-shirt - variation de stock	850,00	457,40	- 392,60	550,00
Passage de roues	50,00	84,52	34,52	50,00
Assurance	155,00	232,58	77,58	250,00
Internet / Tél / Timbres	150,00	94,64	- 55,36	100,00
Evènements	700,00	-	- 700,00	600,00
Frais AG	-	100,00	100,00	80,00
Cotisations FFRS	300,00	424,67	124,67	400,00
Adhésion FFRS	125,00	125,70	0,70	126,00
Cotisations Départementale + Régionale	30,00	30,00	-	30,00
Commissions bancaires - frais ANCV	45,00	38,50	- 6,50	40,00
Charges diverses	10,00	20,00	10,00	8,00
Total Dépenses	3 475,00	2 866,00	- 609,00	3 040,00
Résultat	- 140,00	56,44	196,44	-

Une demande de subvention à hauteur de 900€ sera demandée à la ville de Caen.

Il est rappelé pour les anciens adhérents et précisé pour les nouveaux adhérents que le club redistribue à chaque adhérent jusqu'à 2 fois 15€ par saison sportive afin de les inciter à participer à des événements.

Le budget 2021/2022 fait ressortir un besoin de subvention de 900€.

Jérôme rappelle les décisions du CoDir qui doivent être soumises au vote, à savoir :

- Prendre en charge la cotisation FFRS et Club des initiateurs qui enseignent depuis 1 an
- Prendre en charge la cotisation FFRS et Club des membres élus du codir depuis 1 an
- Rembourser les frais kilométriques des déplacements aux BIF et BEF à 0,320 € le kilomètre
- Rembourser le matériel technique des initiateurs et animateurs randos à hauteur de 80 € par an

L'Assemblée Générale donne quitus de gestion aux membres du Codir pour la gestion de la saison 2020/2021 à l'unanimité.

Les comptes présentés ci-dessus et les 4 décisions ci-dessus sont approuvés à l'unanimité.

7. ELECTION DES MEMBRES DU COMITÉ DIRECTEUR

Il avait été annoncé lors de l'AG 2019/2020 que les statuts et le règlement intérieur de l'association étaient en cours de refonte. Ce travail n'a pas énormément avancé, nous vous tiendrons au courant en cours de saison si besoin.

Groupe A :Tiers sortant: Delphine JAMARD, Laëtitia RICHEZ et Nicolas de FORTESCU. Tout le monde se représente.

Groupe B : Claire-Marie CAVACO, Jérôme MULTRIER, Hortense LEGEAY et Pauline TRUSSART. Pas de démissionnaire dans ce groupe.

Groupe C : aucun.

Un appel à candidats est effectué sans succès.

Le vote après concertation à l'unanimité est effectué à main levée.

47 voix pour Delphine et Laëtitia,

46 voix pour Nicolas.

Ils sont donc tous les 3 réélus.

8. QUESTIONS DIVERSES

Eric demande des précisions sur le roulement des randonnées loisirs/sportives et tremplins pour la saison 2021/222.

L'Assemblée Générale se termine à 22H20.